
 

     

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 
        

 

           

LIEBE ALLE, 

wir wünschen Euch einen wunderbaren Start ins 
neue Jahr – mit ganz vielen schönen Stunden mit 
und ohne Pferd und vielen wunderbaren 
Momenten bei uns im Reiterverein. 

 

Happy 2025!! 

Wir haben mal in den Boxen rumgefragt nach Neujahrsvorsätzen – 
und folgendes gehört:  
(Ausdrücklich für ALLE zur Nachahmung empfohlen)  

  Keine anderen Pferde anzicken  

 Immer alles Heu aufessen 
 Niemals in die Gasse äppeln 
 Beim Nachgurten Bauch einziehen (statt aufblasen) 
 Bei Leckerli-Gabe: immer freundlich wiehern 

 
Und wir haben mal auf dem Vereinsgelände rumgefragt 
nach Neujahrsvorsätzen – und folgendes gehört: 
(Ausdrücklich für ALLE zur Nachahmung empfohlen 

VORSÄTZE 

 So oft wie möglich: Lächeln 

 Müll wegräumen und nicht in der Tasche vor der 
Box lagern 

 Pferdeäpfel wegmachen – so schnell wie 
möglich 

 Bei vielen Arbeitsdiensten mithelfen  

 Bei möglichst allen Festen mitfeiern  

Also: 2025 wird super! 

Und wir starten mit BIG NEWS ins Neue Jahr … 
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NEUER REITLEHRER AM START 

 

Er heißt Stefan Kruse –  
und er hat dem „Fröhlichen Hufschlag“ ein 
Exklusiv-Interview gegeben:  

Wie sollen Vereinsmitglieder Sie im Unterricht 
ansprechen? Möchten Sie gesiezt oder geduzt 
werden? 

Ich möchte gerne Stefan genannt werden,  
also gerne per Du.  

 
OK, dann also weiter per Du: Was hast Du in Deinem beruflichen Leben bisher 
gemacht? 

Ich habe 1993 meine Prüfung abgeschlossen zum Pferdewirt „Reiten“ und habe 
seitdem in unterschiedlichen Betrieben, in Reitvereinen und Privatställen 
gearbeitet.  

Was war Deine aufregendste berufliche Station bisher?  

Ich war Reitlehrer in einer Reitschule in Botswana, in Afrika. Dort habe ich 
Reitunterricht gegeben und außerdem das Programm „Reiten für Grundschüler“ 
betreut. Das Projekt wurde gefördert von der Fédération Équestre Internationale, 
also der internationalen Dachorganisation des Pferdesports. Der Aufenthalt dort, 
der leider wegen der Corona-Pandemie endete, war für mich eine wunderbare 
Erfahrung. Ich habe viele interessante Menschen kennen gelernt und ein sehr 
schönes Land.  
Durch meine Arbeit dort bin ich viel rumgekommen, zu Pferd – aber natürlich auch 
mit dem Auto        .  

Warum hast Du Dich für die Stelle als Reitlehrer in Sindelfingen entschieden? 

Ich finde es gut, dass der Verein so viel Wert auf den Schulbetrieb legt. Für mich ist 
entscheidend, dass junge Menschen, Kinder und Jugendliche, eine gute reiterliche 
Grundausbildung bekommen. Dazu möchte ich meinen Teil beitragen.  

Was ist Dir sonst noch wichtig? 

Eine gute Gemeinschaft im Verein – und zwar eine Gemeinschaft, zu der 
Schulreiterinnen und -reiter und Einsteller gleichermaßen gehören. Ein Verein lebt 
vom Miteinander. Ich finde es deshalb schön, wenn es Veranstaltungen gibt, bei 
denen alle zusammenkommen und sich austauschen.   

 

 

 

https://de.wikipedia.org/wiki/Pferdesport
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Was sind Deine Aufgaben bei uns im Verein? 

Erstmal werde ich die Leitung des Schulbetriebs übernehmen. Nach 
und nach werde ich dann auch in die Betriebsleitung einsteigen. 
Generell sehe ich mich als Ansprechpartner für alle, die im Verein aktiv 
sind. Wer Fragen hat oder Wünsche, darf mich gerne ansprechen, wenn 
ich auf dem Hof unterwegs bin.  

 

Welche reiterlichen Erfahrungen hast Du? 

Ich reite schon seit meiner Kindheit und hatte immer wieder ein eigenes 
Pferd. Außerdem bin ich mit eigenen und anderen Pferden S-Dressur 
und M-Springen geritten. 

 

Damit alle Dich besser kennen lernen, noch ein paar kurze Fragen: 

 1. Maultaschen oder Kässpätzle?  
2. Ausritt oder Springstunde? 
3. Schimmel oder Rappe? 
4. Pony oder Großpferd? 
5. Zitronen- oder Pfirsicheistee? 
6. Tee oder Kaffee? 
7. Nutella mit oder ohne Butter? 
8. Singen oder Tanzen? 
9. Fernsehen oder ein Buch lesen? 
10. Fußball oder Formel 1? 
11. Hund oder Katze? 
12. Früh- oder Spätaufsteher? 
13. Duschen oder Baden 
14. Ordnung oder Chaos? 
15. Optimist oder Pessimist? 

 
Vielen Dank! Wir wünschen Dir einen guten Start bei uns im Reiterverein!  
Schön, dass Du da bist! 

 

 

Was denkt Ihr – wie hat Stefan wohl geantwortet?  
Zur Auflösung bitte einmal kurz die Seite drehen        
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AUS DER JUGEND 

THEORIELEHRGANG 
mit Mony 

Alle jugendlichen Reiterinnen und Reiter haben sich am  
Samstag, 11. Januar, ab 16 Uhr zum Filmabend im Jugendraum 
getroffen.  

 Geschaut wurde – natürlich – Bibi & Tina, und alle haben 
kräftig mitgesungen.  

 

Geplant ist eine Fortsetzung: Zum Glück gibt es noch 
weitere Teile Bibi&Tina.  Infos dazu verschicken wir wieder 
per Mail – und lasst Euch doch auf jeden Fall zur 
Whatsapp-Jugendgruppe hinzufügen, dann bekommt Ihr 
alle Termine mit.   

Die erste Ausgabe unserer neuen Theorie-Reihe 
war ein voller Erfolg – deshalb kommt jetzt die  
2. Veranstaltung: Hilfengebung im Detail. 
Gerade und gebogene Linien.  

Am Freitag, 17. Januar, von 18.30 Uhr bis zirka 
20.30 Uhr erfahrt Ihr alles über „Hilfen“.  
Bitte direkt bei Mony anmelden unter der 
0151 21016649. Der Kurs kostet für Jugendliche 
20 Euro, für Erwachsene 30 Euro.  

 

NEU FÜR EUCH IM ANGEBOT: SPIEL UND SPASS RUND UMS PFERD 

Eingeladen sind alle Kinder 
zwischen 6 und 8, die Lust 
haben, sich spielerisch mit 
Pferden zu beschäftigen – 
geritten wird auch, aber 
nicht nur. Auch geputzt, 
gekuschelt, gelernt, was für 
Pferde wichtig ist 

 

Sven und Stefan Kruse sind 
die Ansprechpartner. Alle 
Infos findet Ihr auf der 
Homepage.  
Wir freuen uns auf viele 
Nachwuchsreiter*innen 



  

Bilder: Pngtree, iStock, kiddinx. RVS 
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RÜCKBLICK 

An dieser Stelle wollen wir nochmal ganz herzlich Danke sagen an alle, die 
zum Gelingen unserer wunderbaren Weihnachtsfeier beigetragen haben:  

 Arabella, die die Privat-Reiter-Quadrille mit viel Einsatz organisiert hat  
 Astrid, die die Proben dafür unterstützt hat  
 die Reitlehrerinnen Stephi, Leah und Franzi,  

die unterschiedliche Auftritte einstudiert haben 
 die Mitglieder der Cevalos, die unser Programm bereichert haben 
 Angelika Peirick und ihren Super-Shettys  
 allen Mitgliedern und Eltern, die mitgeholfen haben,  

wo immer Hilfe gebraucht wurde  
 dem kompletten Vorstand, der das Orga-Team tatkräftigt unterstützte.  

 

 

 

Am Freitag, 24. Januar, ab 19 Uhr, findet der 
erste Stammtisch 2025 im Reiterstüble statt.  
Wir laden alle Mitglieder herzlich dazu ein.  

 

STAMMTISCH 

DANKE DANKE DANKE … 
 

… an die Bosch-Aktion: Cents4Help. Wir haben 2.500 Euro Spenden 
bekommen - die werden wir sinnvoll investieren, nämlich in neue Schulpferde 
        und halten Euch auf dem Laufenden.  

 

WIR SUCHEN DICH!! 

Der Erfolg bei Cents4Help war erst der Anfang: Damit wir unseren Verein fit für 
die Zukunft machen und neue Projekte angehen können, brauchen wir dringend 
weitere Spendenprojekte und Sponsoring – und Ehrenamtliche, die Lust haben, 
Projekte aufzutun und zu begleiten. Wer kann sich vorstellen, mitzumachen? 
Gerne melden bei Geli unter 0176 70064704 oder presse@rv-sindelfingen.de 

So Ihr Lieben, damit endet die erste Ausgabe des Fröhlichen Hufschlags 2025 – 
wenn Ihr Anregungen habt für die nächste Ausgabe, dann meldet Euch gerne bei 
Geli (0176 70064704).  

Liebe Grüße vom   

TEAM VOM FRÖHLICHEN HUFSCHLAG! 

 

 

mailto:presse@rv-sindelfingen.de

